

学校だより

齋藤さん (3年) 少林寺拳法で世界一に



==2017 世界大会 in カリフォルニアで優勝==
7月30日(日)、少林寺拳法創始70周年記念2017少林寺拳法世界大会 in カリフォルニア, USA 女子単演有段の部において、少林寺拳法部3年 齋藤 桃花 さんが優勝を果たしました。

昨年10月に大分県で行われた全国大会で女子単独演武に出場し最優秀となり、今大会の出場権を獲得しました。大舞台上でいつもの演武ができるかとても不安だったそうですが、日頃の練習の積み重ねが「世界一」という結果につながったと思います。

齋藤さんは「これまで指導をいただいた先生方、支えてくれた家族、応援していただいたすべての人に感謝しています。」と話していました。今後のさらなる活躍を期待します。

- ※ 夏休み明けの全校集会で全校生徒に紹介いたしました。
- ※ 9月29日には札幌市長へ表敬訪問する予定です。

6月～8月の主な出来事

6月～8月の主なできごとをフラッシュでお知らせします。

6月

5日(月) 花壇整備

茶道部の生徒と有志生徒が花植えをしました。今年は1年生の保護者の方から寄付されたガザニア、マリーゴールド、インパチェンスなどあわせて約400株を植えました。途中で屯田大藤保育園の園児が訪れ一緒に花植えを楽しみました



14日(月)・15日(火) 保護者説明会



6月14日(水)・15日(木)放課後、各学年の保護者懇談会が行われ、平日にもかかわらず1学年約120名、2学年約100名、3学年約90名の保護者の皆様に来校していただきました。

これまでの学校生活や学習状況を中心に、文理選択や進路希望の実現に向けて、今後の行事予定など学年ごとに説明させていただきました。(詳しくは学校HPをご覧ください)全体懇談後、各クラスで個別懇談も行われました。

30日（金） スケアード・ストレイトによる交通安全教室

株式会社オフィススタントの皆様によるスケアード・ストレイトによる交通安全教室が行われました。様々な自転車の危険運転やルール違反のシーンを想定してスタントマンの方々に再現していただき、想像以上の衝撃を目の当たりにした生徒たちは、ほんの少しの油断や安易な考えから事故が一瞬にして起きてしまうことを再認識しました。

交通事故の被害者にも加害者にもならないよう、日ごろから注意していきましょう。



7月

6日（木）～8日（土） 北陵祭



7月6日（木）～8日（土）、第45回北陵祭が開催されました。

1日目の行灯行列では沿道にて、地域の皆様のあたたかいご声援をたくさんいただき、誠にありがとうございました。

2日目はクラスごとにパフォーマンス披露をし、3日目の一般公開では多くの皆様に来校していただきました。

なお、一般公開時に近隣の住民の皆様には駐車場の件でたいへんご迷惑をおかけしました。次年度はそのようなことがないように対応いたしますのでご理解のほど、よろしくお願いいたします。

18日（火） デートDV教室

NPO法人ピーチハウスより志堅原郁子様と山田さおり様をお招きし、2年生を対象に「学び落とそう！デートDV～対等で尊重のある関係を築くために～」と題して健康講話を行いました。「交際している2人は対等で尊重しあえる関係でなくてはならず、緊張や恐怖のない互いに成長しあえる安心した関係を築かなくてはならない。そのためには周囲の友人の存在が大きな支えとなるとともに、対等で尊重しあう関係の構築が求められる」という内容をDVD観賞やロールプレイをとおして学びました。



8月

23日（水）・24日（木） 体育大会

8月23日（水）と24日（木）の2日間、体育大会が行われました。クラス対抗玉入れ、リレーのほか、男子サッカー、男女バレーボール、男女バスケットボール、男女ソフトボール、女子ドッジボールが行われ、とても白熱したゲーム展開でした。結果は3年3組が総合優勝を果たしました。



26日（土）・27日（日） 24時間テレビでライブドローイング（美術部が出演）

『10年後の北海道へ』というテーマに、「10年後、変わっても変わっていなくても、ずっと北海道のことが大好き」というコンセプトで制作を行いました。

ライブドローイングが終わった後は、イオン各店に提出されたメッセージカードを貼り作品が完成しました。ライブドローイング、テレビ取材など、生徒にとって、とても良い経験になりました。

